



Está El PAN En Desacuerdo De Pasar A La Guardia Nacional Al Ejército; Debe Mantenerse Como Fuerza Civil: Noemí Luna



El Partido Acción Nacional (PAN) está en desacuerdo de pasar la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) para que desarrolle actividades militares cuando el acuerdo fue mantenerla como una fuerza civil, motivo por el cual el Grupo Parlamentario votará en contra del dictamen que hoy se discute en la Cámara de Diputados, afirmó la coordinadora Noemí Luna.

Así lo señaló en entrevista colectiva, donde la cuestionaron sobre el sentido del voto de la fracción panista, por lo que aclaró que rechazarán el dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales, con Proyecto de Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos en materia de Guardia Nacional. Tras manifestar el rechazo a militarizar la Guardia Nacional, la dirigente en el parlamento mexicano fue enfática en precisar que, ante el desacuerdo del partido, apelarán a todos los recursos jurídicos necesarios para impedirlo, ya que de acceder a los deseos del oficialismo significaría la violación de tratados internacionales. Además, adelantó que el PAN exigirá que se dictaminen iniciativas "guardadas".

Incluso, la también Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN informó que la ONU, a través de un representante, les pidió votar en contra, ya que el Estado mexicano ha recibido recurrentes recomendaciones para que el uso de la fuerza militar sea solamente en ocasiones exclusivas y no algo cotidiano.

Al lamentar el fracaso en materia de seguridad pública del gobierno federal morenista que está por concluir, Noemí Luna puso como ejemplo los 190 mil homicidios registrados en el presente sexenio. La Guardia Nacional nació por consenso y con el acuerdo de mantener el mando civil, pero hoy se quiere militarizar sin reconocer que ello no será la solución a la situación que enfrenta el país.

La Diputada Federal refirió que México tiene un presidente que demostró que los abrazos son para los delinquentes y no para la ciudadanía, en clara referencia a la estrategia fallida "Abrazos no balazos", con la cual no pudo pacificar a la nación.

En otra idea, la coordinadora parlamentaria fue cuestionada sobre las expectativas hacia la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que tomará posesión el próximo 1 de octubre, a lo que respondió que no muestra que se deslindará de Andrés Manuel López Obrador, sino que seguirá su línea. Así mismo, vaticinó un arranque sexenal difícil, porque hereda un país polarizado y con crisis económica, política y social.